

Exkursion der Initiative Baukultur

Rüdesheim. – Baukulturell interessierten Bürgern bietet die Initiative Baukultur nach Lorch (wir berichteten in der letzten Ausgabe) jetzt eine zweite Fachexkursion in Rüdesheim an, die am Samstag, 9. Juli, um 14.15 Uhr am Bahnhof Rüdesheim startet.

Auf der geführten Wanderung durch die Gemarkung und die Ortslage von Rüdesheim werden Architekt Oliver Prells vom Städtebaubüro Stadt-Land-plus aus Boppard und Landschaftsarchitekt Christoph Schmitt vom Büro Herrchen & Schmitt Landschaftsarchitekten aus Wiesbaden, positive und nachahmenswerte Beispiele für regionales und ortstypisches Bauen sowie Beispiele für eine sorgsame Pflege der Kulturlandschaft vorstellen und zu einem intensiven Erfahrungs- und Meinungsaustausch anregen.

Vom Bahnhof aus wird zu verschiedenen Zielpunkten gelaufen, bis die östliche Stadtgrenze erreicht ist. Von dort bringt der Winzerexpress die Teilnehmer der Fachexkursion zum Kronnest, wo man auf einem kleinen Rundweg über die dortige Kulturlandschaftspflege informiert wird.

Bei schönem Wetter klingt die Exkursion bei einem Glas Wein und einem herrlichen Blick über Rüdesheim und das Rheintal aus.

Um Anmeldung wird gebeten unter der Rufnummer 0611 / 302175 oder c.schmitt@herrchen-schmitt.de.